

Lagos en La Serena

**“LA CESANTÍA ES EL PROBLEMA MÁS SERIO DEL PAÍS”**

El precandidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, aseguró hoy en La Serena que el primer desafío de su gobierno será aprobar un seguro de desempleo.

Durante su visita a la Cuarta Región, Lagos contó que en su recorrido por Chile ha podido ver en todas partes que el principal problema que afecta hoy a la población es el alto nivel de cesantía. “Por eso es tan grave que no exista un seguro de desempleo como el que planteó el gobierno al Congreso, y que lleva dos años sin ser aprobado por responsabilidad de la derecha. En mi gobierno la primera de mis tareas, será lograr la aprobación de esta medida que busca proteger a los trabajadores”, afirmó.

En este sentido, el abanderado precisó que, a su juicio, los malos índices económicos se revertirán a partir del segundo semestre de este año, cuando Chile debiera comenzar a retomar su ritmo de crecimiento. Lo importante, explicó, es que el desarrollo del país se haga pensando en todos sus habitantes: “cuando me reuní con empresarios el lunes pasado les dije que quería lograr el desarrollo del país con ellos y no contra ellos, pero con la misma fuerza les dije que este desarrollo debía ser con los trabajadores y no contra ni a costa de los trabajadores”.

Consultado sobre la posibilidad de que disminuyan las inversiones privadas por temor a su gobierno, Lagos replicó que “no es lo que yo he visto en estos días. Lo que yo veo es que mientras mejor me va en las encuestas, más empresas quieren invertir su dinero en Chile, mire lo que ha pasado con ENDESA, ENERSIS y, recientemente, con el Banco de Santiago”.

En otro tema, acerca del recurso interpuesto por Gladys Marín para impedir la realización del próximo debate televisivo entre Lagos y Zaldívar, el líder concertacionista comentó: “a mí me parece importante poder debatir para poder plantear ideas al país y mientras más opciones exista para ello es mejor. Por eso me parece importante la realización de un nuevo debate”.

Ricardo Lagos continuará hoy su visita a la Cuarta Región, recorriendo Andacollo, lugar en el que se reunirá con los mineros que permanecieron atrapados en un pique subterráneo. Las actividades culminarán con “El Mujerazo”, acto de las laguistas de la zona que reiterarán su apoyo al precandidato en el Rodoviario de Coquimbo.

Oficina de prensa  
Comando de Ricardo Lagos